

MEDIO: RADIO RED
NOTICIARIO: DON DINERO
FECHA: 10/OCTUBRE/2013

Standard and Poor's confirmó las calificaciones soberanas de México

ALBERTO AGUILAR: Standard and Poor's considera que los ingresos que obtendrá el gobierno con la aprobación de la reforma hacendaria van a ser menores a los estimados por la Secretaría de Hacienda.

Calificó de optimista la proyección de que con la aprobación de las reformas estructurales se pueda lograr un crecimiento del PIB del 5 por ciento. Sin embargo confirmó las calificaciones soberanas de México en moneda extranjera y moneda local.

Bueno, las confirma peor tampoco hay un elemento para pensar que las pueda mejorar.